



An den Grossen Rat

25.5331.02

WSU/P255331

Basel, 20. August 2025

Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wie wird der Rhein sauber gehalten?

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Alte Velos werden in den Rhein geworfen. Gegenstände und Hausmüll.

1. Wie oft wird der Rhein-Booten durch Kantons-Angestellte sauber gemacht?
2. Bei der Mittleren Rheinbrücke, bei Käppeli Joch, hängen sogenannte Liebes-Schlösser. Die Menschen werfen die Schlüssel immer in den Rhein. Ist das erlaubt?
3. Könnte sich die Regierung vorstellen, dort einen Behälter zu montieren, in welchen die Verliebten die Schlüssel einlegen, mit dem Hinweis, besten Dank, dass Sie keine Umwelt verschmutzen.
Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. *Wie oft wird der Rhein-Booten durch Kantons-Angestellte sauber gemacht?*

Nie.

2. *Bei der Mittleren Rheinbrücke, bei Käppeli Joch, hängen sogenannte Liebes-Schlösser. Die Menschen werfen die Schlüssel immer in den Rhein. Ist das erlaubt?*

Nein.

3. *Könnte sich die Regierung vorstellen, dort einen Behälter zu montieren, in welchen die Verliebten die Schlüssel einlegen, mit dem Hinweis, besten Dank, dass Sie keine Umwelt verschmutzen.*

Nein.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Marco Greiner
Vizestaatsschreiber